

Cierra filas PAN regio ante chapulineo a MC

PERLA MARTINEZ

MONTERREY.- Alcaldes, diputados locales y federales del PAN cerraron filas ayer ante la denominada embestida de parte del Gobernador de Nuevo León, Samuel García, para integrarse a Movimiento Ciudadano (MC).

"Estamos llamados a cerrar filas no por un tema partidista, sino porque lo que está en juego con estas acciones del Gobernador es la democracia misma", indicó Hernán Salinas, dirigente estatal albiazul.

"Porque lo que está haciendo es empujar una agenda partidista con tal de diezmar a la Oposición en Nuevo León".

Las adhesiones de políticos de Oposición iniciaron el miércoles y, en dos días, se unieron a MC los Alcaldes panistas de Santa Catarina. Jesús Nava: de Cerralvo, Baltazar Martínez, y de Mier y Noriega, Santana Martínez.

El viernes pasaron a MC cuatro Alcaldes más, para llegar a 22, con los priistas Desiderio Urteaga, de Anáhuac, y Edgar Molina, de Mina; el panista Reynaldo Javier Cantú, de Abasolo, y el pevemista Humberto Medina, de El Carmen.

Salinas dijo que durante el encuentro –a puerta cerrada– algunos de los presentes recibieron mensajes para que se salieran de la reunión y se afiliaran a MC.

"Durante la reunión recibieron llamadas, recibieron mensajes de qué estaban haciendo aquí, que cuándo se definían", aseveró.

"Ha habido presión por parte del Gobernador. No vamos a permitir que el Gobernador siga lastimando, como lo está haciendo, a nuestro instituto político, para avanzar en una agenda partidista".